

Universität Basel
University of Basel

Gleichwertigkeitsbescheinigung

Attestation of equivalence

Die Universität Basel bestätigt die Gleichwertigkeit des akademischen Grades Diplom (dipl.) der Philosophisch-Naturwissenschaftlichen Fakultät mit einem Master of Science (M Sc) der Philosophisch-Naturwissenschaftlichen Fakultät. Inhaberinnen und Inhaber dieses akademischen Grades sind berechtigt, anstelle des Titels dipl. den Titel M Sc zu tragen, jedoch nicht beide Titel gleichzeitig zu führen. Diese Gleichwertigkeitsbescheinigung basiert auf dem Beschluss der Schweizerischen Universitätskonferenz vom 1. Februar 2006.

The University of Basel hereby confirms the equivalent status of a Diploma degree (dipl.) awarded by the Faculty of Science with a Degree of a Master of Science (M Sc) awarded by the Faculty of Science. Holders of this degree are entitled to bear the title M Sc in place of the dipl. but they are not authorised to bear both titles concurrently. This declaration of equivalence is based on the corresponding resolution passed by the Swiss University Conference of 1 February 2006.

Universität Basel, Vizerektorat Lehre und Studium, Student Services
University of Basel, Vice-Rectorate Teaching and Learning, Student Services



Beilage: Abschlusszeugnis der Universität Basel
Enclosures: Degree Certificate of the University of Basel

Diplom:

Diploma:

vom

dated

InhaberIn, Inhaber:

Holder:

